

Neuf mois de travaux sur la route cantonale

TREYCOVAGNES D'ici à mi-septembre, des travaux débiteront sur la route traversant le village. Seuls les riverains et les transports publics pourront l'emprunter.

MASSIMO GRECO

Les véhicules ne pourront bientôt plus traverser la commune de Treycovagnes. Des travaux débiteront entre le 9 et le 16 septembre et la route qui relie Yverdon-les-Bains à Suscévaz sera ensuite fermé au trafic durant neuf mois. À deux exceptions près : les habitants du village et les transports publics continueront à circuler dans le village.

La ligne 680, qui circule entre Orbe et la Cité thermale, ne subira donc aucune perturbation. « C'était l'une des conditions pour que les travaux puissent débiter », indique Alain Bonnevaux, municipal covagnard chargé des routes.

La cause de cette fermeture ? La rénovation du tracé « La chaussée sera complètement refaite, explique le municipal. Ce sera l'occasion d'agrandir la voie, afin de permettre aux piétons de profiter d'un trottoir suffisamment large. »

Dernier objectif du projet, la réfection de l'arrêt de bus du vil-

lage, qui sera surélevé. « Ce sont des travaux que l'on doit effectuer dans le but de rendre Treycovagnes accessible aux personnes à mobilité réduite », précise Alain Bonnevaux.

Déviations par la caserne

Durant le chantier, les automobilistes devront contourner le village. Ils emprunteront la montée en direction de Chamblon, puis longeront la caserne avant de déboucher sur la route de Mathod, au bas de la colline.

Seul hic, l'Office fédéral de l'armement effectuera également des



Durant les travaux, le trafic sera dévié par la route de Chamblon. MICHEL DUPPEREX

travaux sur la route des Casernes, par laquelle passe la déviation. La date exacte du début des travaux dépendra donc de l'avancée du chantier.

Ce projet, estimé à environ un million de francs, sera financé par la commune de Treycovagnes. Une partie des travaux sera subventionnée par le Canton.

Le carrefour du Châtelard complètement repensé

NORD VAUDOIS La Municipalité yverdonnoise veut créer un itinéraire de mobilité douce à la sortie de la ville.

Intégrer les piétons et les cyclistes au carrefour du Châtelard. C'est ce que la Municipalité d'Yverdon-les-Bains a en tête pour pallier le manque de sécurité actuel du tracé. Un crédit d'étude de près de 80 000 francs a été demandé au Conseil communal de la ville. Le chantier est une collaboration entre les communes d'Yverdon-les-Bains et Trey-

covagnes, ainsi que l'État de Vaud.

Le projet prévoit la création d'une piste mixte en bordure de la route, sur laquelle cohabiteraient cyclistes et piétons. En outre, l'arrêt de bus du Châtelard serait rehaussé afin de convenir aux personnes à mobilité réduite. Une halte, pour l'instant inexistante, serait construite de l'autre

côté de la route. Le carrefour, qui peut actuellement être traversé à 80 km/h, passerait à 50 km/h.

Si tout se passe comme prévu, les travaux débiteront en 2020 et se termineront en 2021. Le projet est évalué à 6 220 000 francs, dont 770 000 francs à la charge d'Yverdon-les-Bains et 1 520 000 francs au frais de Treycovagnes. • M. Go

EN BREF

ROMAINMÔTIER

Ramuz à l'Abbatiale

L'association La compagnie du Pingouin Bleu présentera l'opéra-ballet « Histoire du Soldat ». Le texte originel a été rédigé par l'écrivain vaudois Charles-Ferdinand Ramuz, alors que la composition musicale est l'œuvre du Russe Igor Stravinsky.

Le spectacle sera joué par l'association urbigeène du 4 au 7 septembre. Jean Félix Brouet, metteur en scène, et Jann Regenass, directeur musical, pourront

profiter du décor exceptionnel qu'offre le Cloître de l'Abbatiale de Romainmôtier.

Les organisateurs assurent que l'œuvre sera présentée dans l'esprit voulu par Charles-Ferdinand Ramuz, en présence d'un orchestre de sept musiciens et de six danseurs. Plus d'informations sur le site www.histoiredusoldat.ch • M. Go

6 x 1 billet à gagner pour assister à l'une des cinq représentations

en téléphonant au 024 424 1155, dès 14 h



SAINTE-CROIX

Interruptions du trafic ferroviaire

Les nuits du 17 au 20 septembre, du 23 au 27 septembre et du 30 septembre au 4 octobre, les trains entre Yverdon-les-Bains et Sainte-Croix seront remplacés par des bus en soirée, en raison de travaux d'entretien sur les voies, annonce la compagnie de transport Travys. Durant les onze nuits, un système de bus de substitution transportera les voyageurs dès 19h16 au départ d'Yverdon-les-Bains et jusqu'à la fin de l'explo-

tation.

Au départ de Sainte-Croix, les bus circuleront dès 20h02. Durant les travaux, les haltes de Trois-Villes et de Six-Fontaines ne seront pas desservies. Un minibus assurera la navette entre Vuiteboeuf et Baulmes et donnera correspondances avec le bus principal à Vuiteboeuf.

La compagnie invite les voyageurs à prendre en compte que l'horaire de passage des bus de remplacement peut être modifié et que le temps de parcours peut être allongé de quelques minutes. • Com.